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! 聚焦两会

本报讯 （见习记者
侯捍兵） ! 月 " 日下午，
县“两会”与会全体党员
大会在县剧院召开。会议
强调，全体党员干部要进
一步统一思想、明确任
务，充分发挥党的政治优
势和共产党员的先锋模范
作用，团结联系与会其他
人大代表、政协委员，同
心同德、共谋发展，确保

“两会”圆满成功。
县委书记姜长才，县

人大常委会主任叶永辉，
县政协主席叶国胜，县

委副书记林琼，县委常
委、组织部长钱敏云，
县政协副主席张释忠出
席会议并在主席台就坐。
会议由县委副书记林琼
主持。

会议指出，县“两会”
是集中精力议大事、凝心
聚力促发展的重要会议。
各位党员代表和委员要以
饱满的政治热情，对党和
人民高度负责的精神，聚
精会神的开好会议；要以
坚定的政治态度开好“两
会”，始终牢记党的宗旨，

在带头履行好代表、委员职
责的同时，注重发挥好党员
的先锋模范作用，把党的先
进性体现好，把党组织的决
定落实好。

会议要求，全体党员要
带头认真审议和讨论好各项
工作报告，带头提出高质
量、高水平的议案、提案、
意见和建议，带头讲政治、
讲党性、顾大局，确保党委
有关人事安排顺利完成。

会议强调，各位与会党
员要以严明的政治纪律开好

“两会”，严肃组织纪律、会议

纪律，出席、列席“两会”的县
“一府两院”党员干部和县直
各单位主要负责人，要按时到
会听取代表、委员的建议、批
评和意见，认真负责地回答代
表、委员的询问，为开好“两
会”营造良好环境，确保“两
会”开成民主团结、求真务实
的大会，开成凝心聚力、加快
发展的盛会。

为确保本次“两会”各
项活动的顺利进行，会议还
宣布了建立县第十三届人大
第二次会议和县政协第七届
二次会议临时党组织的决定。

县“两会”召开与会全体党员大会

本报讯（记者 陈宣
锟）“不敲锣打鼓，没有
铺设红地毯，会场外也
没 有 警 察 站 岗 、 封 路 ，
让人感觉很务实，也很
从容。”参加过多次两会
的县政协委员林郁峰告
诉记者，会场的布置虽
然 简 单 ， 但 更 显 庄 重 ，
也避免了不必要的铺张
浪费，值得称赞。

林郁峰委 员 说 的 这
些情况，已经采访过好几
年两会的摄影和摄像记
者们更是感受颇深。“拍
出来的镜头背景，就是和
往年的有很大不同。”这
几天，相继开幕的人大、
政协“两会”现场，既没有
锣鼓喧天的热闹，也没有
鲜花盆景遍地的娇艳，进
入会场，更多的感受到的
是那份庄重和沉甸甸的
责任感。

不仅是代表委员，多
位参加旁听的市民代表也告诉记者，今年不单是
会场布置从简，会风务实还体现在“两会”的各
个报告中。相较以往，无论是县政协工作报告、
还是县政府工作报告等，在报告的时长上都有所
缩短，而且报告中更多地运用了具体数据与实例，
内容也更多地涉及了群众普遍最关心的交通、教
育、医疗、养老等更多贴近大家生活的民生问题。

本届“两会”会风务实，不唱高调，关注民生
的特点，给大家留下了深刻印象。务实从简，效率
提高，令人耳目一新的洞头“两会”迎来了喝彩
声，也激起了大家对未来更多的期盼。

改进工作作风对满怀期待的百姓而言是非常
贴心的举措，新的一年，我们有理由相信，一届更加
务实、关注民生的“两会”，接下来还将带给我们更
多惊喜。
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姜长才在参加各代表团讨论时强调

加快推进城市化 提升群众幸福感

本报讯（记者 陈宣锟
见习记者 夏建伟） 县十三
届人大二次会议第一次全
体会议昨天上午正式召开。
会后，县委书记姜长才分
别参加各代表团讨论，并
出席县政协中共、特邀界
委员讨论组讨论。

讨论中，代表们认为，
《政府工作报告》全面总结了
去年的工作成绩、存在的问
题，明确了今年工作的目标
任务。接下来，需要全县上下
同心同德，在发展方向、目
标、转型升级等方面与县委、
县政府保持高度一致。

在北岙代表团，姜长
才指出，打造洞头“首善之
区”，要以城乡统筹来加快
城市化建设，以“城旅”结
合发展来提升城市品位，
以产业转型推动城市经济

发展，创新社会管理，提升
社区服务功能和效率，加
快构建“幸福社区”。

在参加大门代表团讨
论时，姜长才指出，大门即
将迎来大桥时代，要以长远
的眼光看大门，拓宽眼界，
打开视野的大门；要谋划好
生产、生活、生态的三生融
合，推进幸福社区的建设，
打造幸福的大门；要围绕和
谐发展，打造稳定的大门。

“#$!%年的东屏要努力
打好‘& 张牌’，争得满堂
彩。”在东屏代表团，姜长
才指出，东屏要与城市化接
轨，打好“接轨牌”；要做
好做大旅游产业，打好“旅
游牌”；要统一思想推进

“小岛迁”，打好“统筹牌”；
要美化环境，建设美丽乡
村，打好“宜居牌”；要做

到渔旅结合，打好“渔业牌”。
在元觉代表团，就深水港

建设，姜长才强调，元觉要着
力推动“三港”联动，即加快
城市化建设，推进“港城”互
动；加快产业结构转型升级，
推进“港旅”结合；加快幸福
社区建设，推进“港街”共建。

“霓屿正处在脱胎换骨、化
茧成蝶的关键时期。”姜长才
在参加霓屿代表团讨论时指
出，作为洞头与温州相连的

“桥头堡”，推进政策处理工
作，既是挑战，也是机遇，只有
全力保障各项重点项目推进，
才能“借梯登高”，推动霓屿经
济社会的加快发展。

在鹿西代表团，姜长才指
出，鹿西要抢抓时机，谋划将
传统渔业向现代都市渔业转
型，提升发展现代渔业，进一
步完善交通、医疗等基础设施
建设，加大民生改善力度，做
好社区建设，提高服务水平，
推进社区管理的不断创新。

在参加政协委员中共、特
邀届小组讨论时，姜长才向应
邀参加本次“两会”的在外洞
头企业家们介绍了洞头目前
经济社会发展情况和广阔的
发展前景。他希望与会的在外
企业家拓宽视野，抢抓家乡发
展机遇，积极回乡投资，并牵 线
搭 桥 ，帮 助 洞 头 多 引 进一
些好的项目和资源，共同为
推动家乡发展贡献力量。

本报讯（见习记者 侯捍
兵）'月(日，在县十三届人大
二次会议第一次全体会议后，
县委副书记、县长董智武分别
前往北岙、大门、东屏、元觉、
霓屿、鹿西代表团讨论组参加
讨论，并出席县政协经济界别
委员讨论组讨论。

“政府工作报告还应在抓
渔农业提质提效及提高渔农
民收入上加大力度”、“要抓好
几个工业园区的项目建设、开
工和投产”、“不能因区县一体
化而使洞头边缘化”……讨论
中，代表委员们结合工作实
际，踊跃发言，对政府工作报
告和计划报告、预算报告进行
了认真细致的研究和审议。

在听取北岙代表团讨论
后，董智武指出，北岙在城市
转型上要继续当好“排头兵”，
助推全城城市化；在项目推进
上要啃“硬骨头”，保障工程顺

利推进；在经济转型上要做
“领头羊”，提升产业效益；
在城乡统筹上要打造“示范
区”，推进公共服务共享。

在大门代表团，董智
武指出，今后大门要全力
建设新型产业岛，进一步
提升经济实力；要全力推
进重点工程建设，紧盯项
目，强势推进；要着力完善
城镇功能，提前谋划大桥
建成后的水、电、路、停车
场等市政设施建设，确保
大桥通车后各项工作和设
施跟得上、不脱节。

在东屏代表团，董智
武指出，东屏要主动融入
同城发展，努力提升旅游
品质，加快发展中普陀旅
游文化和渔家民俗文化，
推动东屏特色文化与旅游
发展的融合；要加快发展
渔港经济，全力推进城乡

统筹，加快完善城镇配套功
能和社区运行机制。

董智武在元觉代表团指
出，元觉要牢固树立“借港发
展，依港而兴”的理念和“大元
觉”的观念，北围绕港口做文
章，南围绕“海西湖”做文章，
加快推进“北生产，南生活”产
业的成型；在城乡统筹上要有
大动作，同时要维护社会稳定
平安和谐的大环境。

在参加霓屿代表团讨论
时，董智武指出，霓屿要坚定工
作信念，做强优势产业，强化民
生保障；要有以“小牺牲换取大
发展”的远见和卓识，坚定不移
的做好政策处理工作，做到有力
度有速度，同时要把群众的利益
和工程建设巧妙的结合起来。

在鹿西代表团，董智武指
出，鹿西要坚定发展信心，加
快渔轮梯度更新，加快发展现
代都市休闲渔业，大力发展渔
业深加工；要改善综合环境，
着力改善基础设施建设，解决
群众反映强烈的热点问题，提
高公共服务水平，为鹿西的可
持续发展争取更大的空间。

在参加政协经济界委员
讨论组活动时，董智武向委
员们介绍了我县经济社会发
展面临的各项机遇，并指出
下一步要在加大招商引资力
度、加快产业项目投资、提
高土地利用效率、改善服务
环境等方面下功夫，切实履
行好政府的公共服务职能。

董智武在参加各代表团讨论时指出

加快发展速度 提升经济实力

履职尽责 建言献策

!政协委员踊跃发言，积极建言献策。陈宣锟 摄

"人大代表热议政府工作报告，提出意见建议。林晓苏 摄


